



Desplazan a Carolina Viggiano durante conferencia del PRI y abandona el escenario molesta



La Secretaría General del PRI, Carolina Viggiano, evidenció su molestia este lunes, durante la conferencia de prensa del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, en la que informó sobre los resolutivos de la Asamblea Nacional que se realizó este domingo en la Ciudad de México.

El hecho ocurrió al inicio del evento y quedó grabado en video. Se observa al dirigente nacional ingresar a un salón acompañado de liderazgos priistas.

Moreno Cárdenas tomó el micrófono y dijo “véngase para acá, Secretaria” para pedirle a Carolina Viggiano que se colocara cerca de él, sin embargo, al momento en que la diputada federal trata de colocarse a un lado del líder tricolor, Manuel Añorve ocupa ese lugar, y la desplaza para ponerla detrás de él, junto al resto de militantes que acudieron a la conferencia.

Enseguida se observa a Carolina Viggiano manotear, y salir de la sala evidentemente molesta, ante la mirada de otros priistas quienes observan su retirada. Pese a ello, la Secretaria regresa minutos después, y permanece el resto del acto con semblante serio.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/video-desplazan-a-carolina-viggiano-durante-conferencia-del-pri-y-abandona-el-escenario-molesta/>